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24ª ATA de 08 de agosto de 2015. 

1) Inicio da Reunião: às 9h: 30m do dia 08 de agosto de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, à Avenida Marechal Tito, nº 3012- Vila 

Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Edson Coqueiro, inicia a reunião. 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ANTONIO CARLOS CAZUZA, EDSON COQUEIRO 

FILHO, JOYCE MIYUKI IMAFUKU, LUIZ CARLOS DA SILVAE MARIA 

AMPARO DOS SANTOS, No total de cinco conselheiros presentes. 

3) Justificação de faltas: foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir. Adilson 

ferreira dos santos, por motivos particulares. 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou sete assinaturas. E da Dra. Ana Cristina supervisora de saúde do Itaim 

Paulista / Curuçá 

5) DISCUSSÃO: O Senhor Coordenador EDSON COQUEIRO, abriu a reunião falando 

da pauta que era a discussão dos problemas com a saúde na nossa região com a Dra. 

Ana Cristina supervisora de saúde da Subprefeitura do Itaim e Curuçá, e ater o 

momento ela ainda não tinha chegado, mas já que estávamos reunidos deveríamos dar 

continuidade à discussão. Falamos da verba que veio para subprefeitura para a 

manutenção do conselho participativa e que deveríamos marcar um, a reunião 

extraordinária para discutir como será gasto esta verba que é de R$ 12.000,00, 

também falamos sobre as 41 pinguelas que será construída e reformada nos cinco 

córregos da região, obras indicada pelo conselho participativo.  E da UBS encosta 

norte II que vai começar a obra nos próximos dias. Já era11h: 20min, quando a Dra. 

Ana chegou para reunião, que estava marcada para as 9h: 30min, justificando que 

teve alguns problemas particulares, o conselheiro Jose Valdenor e Maria Amparo dos 

Santos pediu licença para se retirar, pois tinha outro compromisso. Decidimos então 

dar continuidade na reunião ate às 12h.  Passamos a palavra para a Dra. Ana que 

começou a explicar os problemas que vem enfrentando, que e muito pior do que nos 

pensamos, que o parceiro não tem comprido com o contato, pois não coloca médicos 

nos posto de saúde, UBS, Ama, e que a prefeitura não podia cobrar nada, pois o 

contrato na exigia que o parceiro colocasse uma equipe mínima, e mesmo recebendo 

o dinheiro tem algumas unidades que chega há ficarem 27 dias no mês sem medico, e 

que numa UBS, e gasto pela prefeitura num mês cerca de R$ 1.000.000,00 e que a 

parceira contrata apoiadores com salários de ate R$ 15.000,00 ganhado mais do que 

os medico, e alega que não tem dinheiro para contratar mais medico, que o maior 

problema e a forma como o parceiro Santa Marcelina administra os recursos. Que ela 

pediu para fechar o UBS do Jardim campos, pois gastava mensalmente R$ 

1.000.000,00, e não tinha atendimento, era um desperdício do dinheiro publico.  Mas 

com o novo contrato que começa a valer a partir de setembro, a prefeitura poderá 
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cobrar mais do parceiro, pois exige que ele coloque no mínimo uma equipe mínima 

de três clinico e pediatra e um ginecologista, caso ela não cumpri com o contrato ela 

pode ser multada, também falou da UBS Jd. Nélia que depois da reforma será um 

UBS integral, novo modelo, que será implantado a partir do ano que vem 2016.  

Acrescentou que também tem muito problema com o cartão do SUS, pois as pessoas 

chega a ter três carteirinhas, que o sistema tem muitas falhas, que isso dificulta o 

controle do atendimento e distribuição de remédios. Que a falta de capacitação dos 

funcionários e um problema muito serio, isso dificulta a agilidade, dos trabalhos, pois 

muitos não estão preparados para ocupar a função ocupada. questionado sobre por 

que manter esses funcionários que não esta capacitado para função, também os riscos 

que eles coloca os pacientes, ela alegou que era pessoa que trabalha para empresa 

terceirizada na gestão do prefeito serra, e quando ele acabou com contato das 

empresas terceirizadas, que fazia o serviço de limpeza e manutenção, essa pessoas 

foram contratada pela prefeitura para funções internas de atendimento, e que muita 

dessas pessoas não conseguiram se adaptar as funções. Com tempo já avançado 

sugerimos que fosse marcada outra reunião para discutir melhor o novo contrato com 

o parceiro, PSF, assim ficaram marcadas para o dia 22/08/2015 às 9h: 30min.  Sem 

mais nada a se tratar deu-se por encerrado a reunião a qual foi lavrada a presente ata 

por Joyce Miyuki Imafuku e assinada pelo coordenador Edson Coqueiro Filho, e de 

todos os conselheiros na lista de presença anexa. 

 

     Edson Coqueiro Filho.                                                          Joyce Miyuki Imafuku. 

                   Coordenador Geral.                                                                 Secretário Geral. 


